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Ｒ２．１１．１９（木）

Ｎｏ．３３六 郷 ろくごう

１１／１１(水) １年松組＆５年松組
国語の授業研究会を行いました。
１年松組：「じどう車くらべ」

国語の指導主事訪
問で、１年生は、説
明的文章「じどう車
くらべ」を読む学習
を多くの先生方に見
てもらいました。
はしご車の「はた

らき」と「つくり」
はどうつながってい
るかな？これまでの
学習や消防署で見学
したことを生かして、
みんなで考えました。
わくわく園の先生

や５歳児の保護者さ
んも参観に来られま
した。
子どもたちは、ち

ょっぴり緊張しなが
らも、めあてに沿っ
て学習を深めました。

５年松組：「固有種が教えてくれること」
３校時は、５年生

の授業。同じく説明
的文章です。「固有種
が教えてくれること」
「固有種」とは？

何を教えてくれる？
題名からも疑問が生
まれそうです。たく
さんのグラフや資料
と文章を結び付けて
文章全体を読み取っ
てきました。
この日は、これま

での学習の基にして、
筆者の論の進め方に
ついて考えました。
指導主事の先生か

らは、「なぜ、説明的
文章を学ぶのか？そ
れは、自分が説明す
るときに、適切に表
現するため。」というお話がありました。この後
の「書く」活動にきっと生きると思います。

１１／１２(木) 全校集会で、
４年生の企画を楽しみました！

太陽の光が差し込む
よい日、４年生の企画
による「全校児童集会」
を楽しみました。
始めのあいさつの

後、今月の歌「大切な
もの」を歌いました。
音楽担当の先生と歌詞
の意味を確認し、心を
込めて全校で歌いまし
た。素敵な歌声が体育
館に響きました。
さて、いよいよゲー

ムです。今回は「しん
げん地ゲーム」を提案
してくれました。４年
生が、しみずっ子班の
メンバーにルール説明
をして、７分間の制限
時間いっぱいに楽しみ

ました。ゲーム後には、たくさんの感想発表の手
が挙がりました。

１１／１３(金) ３年生：社会の学
習で地元アックスさんを見学！
３年生は、社会科の学
習でお店の活動や販売の
工夫などを調べるため
に、地元にあるスーパー
のアックスさんへお邪魔
しました。いつも本校を
応援してくださっている
お店です。
二つの班に分かれて、

お店の中を見せていただ
きました。また、知りた
いことをインタビューし
ました。丁寧に質問に答
えていただき、子どもた
ちは一生懸命にメモをと
ってまとめていました。
お店の皆さんに、とて

もよくしてもらい、感激
して帰ってきた３年生で
す。本当にありがとうご
ざいました。



放送委員会、クイズで活動紹介
11月12日(木)の全

校集会で、しんげん
地ゲームを楽しんだ
後、放送委員会から
の『クイズタイム！』
がありました。
毎日の放送に関す

る四つの問題が出さ
れました。大きな紙
に選択肢を示して質
問すると、みんなか
ら反応の手が挙がり
ました。放送委員会
の活動を再確認しま
した。

１１／１３(金) ハッピースマイル
委員会による「あいさつ大賞」
ハッピースマ

イル委員会では、
今年度の方法と
して放送を使う
などして、あい
さつ運動を行っ
ています。
今回は、各ク

ラスで一番あい
さつのよい人に
「あいさつ大賞」
の賞状を届ける
ことにしました。
事前に収録し

た賞状を渡す映像を、この日の給食時間に流しま
した。なんと、賞状の文面は、一人一人が違うも
のでした。各学級のテレビを通じて、全校一緒に
表彰の様子を見ました。
この後も、あいさつのよい六郷小学校をさらに

目指していきましょう！

１１／１５(日) ６年生：親子レク
校内の清掃をしてくれました！

６年部ＰＴＡでは、親子レクリェーションとし
て、「学校の清掃」を企画してくださいました。
日曜日９時に、親子連れで６年教室前に集まり、

学年部長さんのあいさつでスタートです。
早速、６年松組と竹組の教室の窓ふき（内と外）

から始め、欄間やテレビなど普段清掃できない高
い場所をきれいにしてくださいました。
また、外に出て学校周りのゴミ拾いも行ってく

れました。ぽかぽか陽気で気持ちよかったです。
最後に、体育館に移動し、親子対抗のドッヂボ

ールを行い、子どもチームが勝利しました！
学校がきれいになりました。ありがとうござい

ました。

学年ＰＴＡ「親子レク」は……、
今年度の状況を見ながら、それ

ぞれに検討していただいています。
ありがとうございます。

○５年部：８月20日(木)の「自然体験学習」に
合わせて、「親子で夜の学校探検」を行って
くださいました。

○４年部：10月24日「グラウンドゴルフ」（大
台野広場）を企画してくださいました。残念
ながら、雨天のため中止となりました。

○３年部：今年度の状況を見て、レクは中止。
○２年部：今年度の状況を見て、レクは中止。
○１年部：現在、検討中。

実は、６年生は当初キャンプを
計画しました。コロナウイルス感
染拡大防止を考えて、時期や内容
を検討してくださった経緯があっ
たことを紹介します。

○第37回秋田県空手道少年錬成大会
小学２年生女子個人形（11/８）
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